

## FAITS DIVERS

# Dégagement de fumée à l'école de Guénange

- VU 1560 FOIS
- LE 15/01/2018 À 19:29
- MIS À JOUR À 19:46

Un dégagement de fumée de moyenne importance s'est produit à l'intérieur de l'école maternelle Les Capucines à Guénange, ce lundi, vers 15 h, peu avant l'heure de la sortie des enfants.

Quarante-huit élèves et cinq enseignants ont été évacués rapidement, sains et saufs. Aucune intoxication n'est à déplorer. La fumée a été maîtrisée par les sapeurs-pompiers de la caserne de Yutz.

Selon les premiers éléments de l'enquête, la surchauffe du tableau électrique général serait à l'origine de cette fumée. Elle se serait répandue seulement dans les couloirs.

L'école est fermée ce mardi pour laisser le temps aux services techniques de la Ville de réparer et de remettre en fonctionnement toute l'électricité du bâtiment. Pour la journée de mardi, les élèves seront accueillis dans d'autres structures de la commune.

Partager

## FAITS DIVERS

# Dégagement de fumée à l'école de Guénange

- VU 60 FOIS
- LE 16/01/2018 À 05:00

Un dégagement de fumée de moyenne importance s'est produit à l'intérieur de l'école maternelle Les Capucines à Guénange, hier, vers 15 h, peu avant l'heure de la sortie des enfants. Quarante-huit élèves et cinq enseignants ont été évacués rapidement, sains et saufs. Aucune intoxication n'est à déplorer. La fumée a été maîtrisée par les sapeurs-pompiers de la caserne de Yutz.

Selon les premiers éléments de l'enquête, la surchauffe du tableau électrique général serait à l'origine de cette fumée. Elle se serait répandue seulement dans les couloirs.

L'école est fermée aujourd'hui pour laisser le temps aux services techniques de la Ville de réparer et de remettre en fonctionnement toute l'électricité du bâtiment. Les enfants pourront regagner l'école mercredi matin.